



**A**brimos el primer número de este año 2024 habiendo cerrado un año vertiginoso en que las posibilidades eleccionarias disparaban las opciones de nuestro sector a varios escenarios diferentes.

Ya promediando el primer cuatrimestre y con varios ejes encaminados, la industria del petróleo y del gas trabaja intensamente, con Vaca Muerta remontando su producción y el offshore cada vez más cerca de ser una realidad en las nuevas áreas comenzando a ser prospectadas u operadas.

El verdadero desafío lo tiene sin embargo la producción convencional, la cual se esfuerza al máximo para competir con las demás opciones y por ello dedicamos este número a la Recuperación Mejorada de Petróleo (EOR).

En estas páginas desplegaremos lo último en la materia, expuesto recientemente en la 7ª Jornadas de Recuperación Mejorada de Petróleo –EOR, desarrollada en el marco del 8º Congreso de Producción y Desarrollo de Reserva del IAPG.

En tanto, adelantamos lo que nos espera este año. Empezando en el mes de agosto, el 15 y 16 llega el 3º Workshop de Medición en Upstream y Downstream de Petróleo y Gas. Del 3 al 5 de septiembre, mientras tanto, hemos organizado el 5º Congreso de Integridad y Corrosión en la industria del Petróleo y del Gas.

Con asistencia más masiva estamos preparando, sin embargo, del 23 al 25 de octubre, la Argentina Oil & Gas Patagonia, la expo más importante que se realiza en la zona sur, donde se esperan al menos 12.000 visitantes, entre profesionales del sector y proveedores de la industria, con los últimos avances del sector. La realidad es que los espacios de la Expo ya han sido vendidos hace meses con todo éxito.

Allí celebraremos conjuntamente las 3ª Jornadas de Revolución Digital para Petróleo y Gas.

Nos esperan meses intensos con el solo objetivo de llevarles a nuestros profesionales la actualidad de esta industria que no se detiene.

¡Hasta el próximo número!

*Ernesto A. López Anadón*